

por su valor histórico, social y de gestión pública. Logros de nuestro gobierno como el aumento del sueldo mínimo en casi \$180.000 pesos; la reforma de pensiones que ya incrementa montos por medio del seguro social; la drástica disminución de la inflación de un 14% al 3,4%; los más de 10 millones de egresos de las listas de espera; y el aumento presupuestario en seguridad pública por sobre el 16%, mucho más que el promedio de los últimos gobiernos, son ejemplos concretos que deben ser sopesados en el balance final.

Generar una opinión crítica y bien fundamentada exige el acceso a la información. Si bien existen mecanismos robustos como la Ley de Transparencia, actualmente contamos con otra valiosa herramienta: la web recientemente lanzada "1000 avances". La plataforma democratiza la información y hace un seguimiento a la trayectoria de estos cuatro años de gobierno, desde la estabilización inicial y el avance en políticas que mejoran la calidad de vida hasta las transformaciones en la relación del Estado con el bienestar de las y los chilenos.

Logros del Gobierno de Boric

● El éxito de un gobierno se mide por múltiples factores, siendo el principal el contexto en el que se desarrolla su mandato y los desafíos que implica para la ejecución de su programa. En este sentido, la evaluación de la administración del Presidente Gabriel Boric debe considerar que se inició en un contexto de crisis palpable, marcado por la inestabilidad global derivada de la pandemia, que generó una crisis interna en salud y educación.

A esto se sumaron las crisis de seguridad y migratoria que se venían agudizando en los últimos años. Se trató, en efecto, de una emergencia real y no meramente retórica.

En ese marco, es crucial analizar y reconocer los avances significativos

Danitza Ortiz, seremi de Gobierno